

Trabajadores cubanos en Congreso abordarán programas prioritarios



La Habana, 21 abril (PL) El XXI Congreso de la Central de Trabajadores de Cuba, CTC, continúa este domingo con la visita de los delegados a instituciones y ministerios involucrados en tareas y programas prioritarios de la nación caribeña.

Los cerca de mil 200 participantes en la cita sindical recorrerán sedes centrales de los sectores de la construcción, las comunicaciones, la agricultura, la administración pública, el comercio y la cultura.

Allí recibirán informaciones por parte de las autoridades relacionadas con los planteamientos emitidos por los trabajadores cubanos en el amplio proceso orgánico previo al Congreso que fue inaugurado la víspera en el capitalino Palacio de Convenciones.

En la primera jornada del Congreso, los asistentes conocieron múltiples aspectos sobre la realidad económica de la nación caribeña mediante ponencias del jefe de la comisión permanente para la implementación y desarrollo de los lineamientos de la política economía y social de la isla, Marino Murillo; y los ministros de Economía y Planificación, Alejandro Gil; y del Trabajo y Seguridad Social, Margarita González.

Murillo se refirió al papel rector de la empresa estatal en el desarrollo de la economía de la isla y en ello reiteró la próxima aprobación de 22 medidas, a corto y mediano plazos, para hacerla más eficiente.

También habló sobre la flexibilización del sector privado, la necesidad de la captación de inversiones extranjeras que contribuyan al encadenamiento productivo y el perfeccionamiento de los órganos locales del Poder Popular y de las políticas crediticia y tributaria.

Subrayó la aprobación de las 13 políticas relacionadas con la ciencia, la innovación, la tecnología y el medio ambiente y comentó, de igual modo, sobre la natalidad en Cuba que, advirtió, continúa en decrecimiento.

Otros puntos tratados fueron el reordenamiento monetario y el perfeccionamiento de los tres niveles del sistema empresarial cubano: la Organización Superior de Dirección del Estado, la empresa y la Unidad empresarial de base.

Alejandro Gil profundizó en cuanto a los principales desafíos y prioridades en el comportamiento económico de la mayor de las Antillas.

Al respecto destacó que para el desempeño de esta en el presente año, marcado por un recrudescimiento del bloqueo por Estados Unidos, resulta primordial una planificación flexible, lograr el encadenamiento productivo y avanzar en la sustitución de importaciones.

Indicó que es necesaria también la potenciación de los proyectos de desarrollo local.

En tanto, Margarita González, abordó la política del empleo y el salario así como su impacto en el escenario laboral.

Por otra parte, participantes al cónclave corroboraron a Prensa Latina el compromiso de los trabajadores de la isla con su participación más activa en el desarrollo de su país.

Andrés Morales, representante del municipio especial de la Isla de la Juventud consideró en ese sentido medular la cita sindical que sesionará hasta el 24 de abril.

Por otra parte, aseguró que el Primero de mayo la clase obrera cubana, con una presencia multitudinaria en el Desfile por el Día de los Trabajadores, demostrará su rechazo a la activación del Título III de la Ley Helms-Burton, engendro extraterritorial que busca rendir por hambre al pueblo de la mayor de las Antillas, dijo.

También ratificará su apoyo al pueblo y gobierno de Venezuela, así como a su presidente Nicolás Maduro; y exigirá la libertad del exmandatario brasileño Luis Inácio Lula Da Silva, preso injustamente desde hace poco más de un año víctima de una persecución judicial por parte de la derecha.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/188892-trabajadores-cubanos-en-congreso-abordaran-programas-prioritarios>



Radio Habana Cuba